

# **Segmüller**

## **Bestätigt offiziell sein Bau-Vorhaben in Dortmund**

Freitag, 03.11.2017

Gegenüber MÖBELMARKT online bestätigte Reinhold Gütebier, Geschäftsleitungs-Sprecher von Segmüller, das geplante Möbelhaus-Projekt in Dortmund: „Wir können die Information aus der ‚Westfalenpost‘ bestätigen: Unsere Pläne in Dortmund ein Möbelhaus zu errichten sind aktuell. Wir versuchen, so schnell wie möglich ein Möbelhaus zu realisieren, Gespräche mit den Verantwortlichen der Stadt Dortmund werden bereits geführt.“ Momentan seien aber noch keine weiteren Angaben zum zeitlichen Ablauf möglich.

[zum Seitenanfang](#)